

膝折浄水場 住民説明会

令和4年8月28日 午後1時30分～

膝折市民センター 第2会議室

出席者15人

【質疑議事録】

(出席者) 工事の内容はご説明していただきましたので、流れるなのはわかりました。浄水場のお水はさきほども説明があったとおり湧き水、井戸水ですよね、それを飲んでいたのが1年半前から急に飲めなくなった。

今あるタンク、大きなタンク、この水を残して、これから先のことは触れていませんがこれをのこしてなにか方法ありませんか、ぜひ考えていただけませんか。例えば災害時の緊急のお水をくみ上げてつかえるようにするとか、普段でもほしいひとがタンクで持って帰れるような、今後の計画の中で入れていただければありがたいな。

夏は冷たく冬はあったかくおいしい水だったのですが、その辺も含めてよろしくをお願いします。

(市) 市の方でもいろいろ審議しているところなので、そのへんも審議の中で話していきたい。

(出席者) そもそもこの説明会自体が遅いのではないか。

家では家屋調査がはいついて、家の掃除や当日仕事を休まなければいけない。もう少し早く開けなかったのか。

あと、西側の擁壁はもつんですか？調査はしましたか？

(市) 調査していません。

(出席者) なんですか。倒れるかもしれないですよね。

(市) 間知ですね。今回の工事は地下3mに水槽があるんですがほじりません。

(出席者) タンクを取った場合振動とかありますよね。

擁壁はもつんですか。道路側は先日直したけど、西側は何もしてないですよ。

ひび入ってるところをモルタルを詰めておしまい。

(市) 前後してしまいましたが間知ブロックは今後やり直す方向で考えています。今回の工事とは別になります。

(出席者) 桜は切ってしまうのですか？決定ですか？

(市) 切る予定でございます。

(出席者) つつじも全部切るんですか。

(市) 一通りすべて植栽を撤去の予定です。

(出席者) 将来の図面には砂利を敷くを書いてあるんだけど法面にも砂利敷をするんですか。

(市) 今のところ砂利を敷いて転圧できる部分を全面をやる予定です。

(出席者) 雨でも崩れませんか、砂埃は出ませんか。

(市) 雨の対応の方については別途考えておりまして、流出等がないように検討しております。

(出席者) 砂埃は出ないんですか。砂利だったら出るんじゃないですか。

近隣のことちゃんと考えてるんですか。

(市) 砂利を敷いた後の砂埃等が出ない様対応については検討させていただきますのでよろしくお願いいたします。

(市) 説明会が遅いというところで 6 月末の入札で、今回の解体工事と家屋調査が同時に入札をかけて落札されている。発注が別なので工事の業者さんと家屋調査の業者さんは別なんですけど、その間準備工の期間にできれば家屋調査をお願いしたいというところで、このような前後が家屋調査のところについて先をお願いに回る。そこの順番はおっしゃる通り本来こちらが先で行えればよかったのですがこのような形になってしまい大変申し訳ありません。

(市) 説明会がこの時期になったという理由なんですけれども、説明会をするにはですね、業者さんが決まって、業者さんとうちで話し合っただけで工事の工程ができないとみなさまにお話しできません。また、通行の工事のトラックの量だとか検討してからでないと言明できません。という事で 9 月に工事にはいるという事で、ギリギリになってしまったんですけれども、8 月中にちょっとやらせていただいた次第でございます。

この 9 月の前にですねやはりあの近隣の、重機が動いてない段階で影響ある住宅の方の柱の傾きだとか、基礎のひび割れだとかそういうのを工事の前に見させていただきたいという事で、この説明会と家屋調査

というのがずれてしまって申し訳ないんですけどもこういうような状況でございます。

(出席者) 先ほど地中の深さ 3m くらいの施工は今回はしないという話でしたので、地表の表面だけの工事になるのでしょうか。

(市) 今回は地表の部分と地下配管今現在の地盤面から 1m 掘り下げて、50センチまで撤去してその他地下配管等はもう少し下のものもとっていく、3m くらい配水池等は残るのですが底の部分に穴をあけて水がたまらないような措置をしたうえで埋戻しをします。

(出席者) 現状で地表高さがある程度変わるような形になっていると思うんですけど、建物が撤去されたあと全部平らになる予定なのか、なだらかに傾斜になる予定なのか。

次どういう形で運用されるか市の方針が決まった後、また撤去する工事があるような流れになるのか。

(市) 地盤高については最終的には今のところフラットでの形で予定しております。

水の流出の関係等ございますので、今検討している最中なのですが水を落とす場所を作ってそこに落とすような形で傾斜を作るであったりとかそういう風になる場合がございますので、それについては今検討中でございますが、いまのところはフラットで予定しております。

(市) この工事が終わった後、今の土地についてなんですけれど、今のところこの先予定があるかということとそこが未定です。今この先の利用をどうするか市で検討しております

その際に地下部分を撤去するかですが、応急給水だとかそういった形で市で行うようであれば、地下部分は埋まったままでも差支えないと思いますし、すぐに売り払ってしまうとかは考えておりませんので、しばらくの間はこのまま朝霞市の上下水道部で持ち続ける状態です。地下に構造物が埋まっても差し支えありません。

(出席者) 桜なんか残してもいいんじゃないか

(市) 桜の方が今現状移植するのが非常に難しい状態なので、一回今ある桜は伐採させていただきます。

土地利用についてある程度見通しがついたら植栽を植える等も考えることはできますので、砂利敷のままにするというのは今未定ですので、暫定的な処置という形で砂利敷、その後の利用が決まった段階では何ら

かのことは考えていきたい。

(出席者) あれだけの桜を切ってしまうっていいのかもったいない、かわいそう

(出席者) あの近辺から結構苦情が来ている。桜が咲いたときはきれいだけどそれ以外は誰が掃除するのか。非常に苦情が来ていることはたしか。

確かに葉っぱがすごい屋根の雨どいとかがつまる

(出席者) 切るのは簡単育てるのは大変。窓開けて砂利だったらどう思います。

草ぼうぼうの方がまだいい真っ平に砂利だったらいいんですけど、法面にも砂利だったらちょっとありえないです。

もうちょっと考えてください、自分が住むつもりで。

(市) 砂埃や桜についてはですねもう一度検討してみます。

桜についてはうちの方でも結論が出せない。

(出席者) アンケートとってみたら。

(市) 砂埃については現場見ながら対策とるような形で考えていきます。

桜については今言われたアンケートを取るとかどうですか。

(出席者) 苦情が出ていることは確か、遠いところの人でないのは確かなので、理解できないことはないが大勢の方が切るのもったいないよと。

(出席者) 葉っぱはすごいです、坂で吹き溜まりになっている、玄関開けたら葉っぱがすごい。我慢して掃除してますよ。

(出席者) 桜の木の件で、市内の桜は60年、70年近くたっていて寿命を迎えている桜が多いと思う。緑ヶ丘公園も2本切ったのがあるので、一度樹木医の人に見てもらってどの程度の状態なのか。例えば残したとしてあと何年かしたら切らないといけなかったとことになれば、それも費用のかかることなので判断材料としてすこしそろえた状態で、それで切った場合、今後の利用が目途がついた時点で植栽といってたけれども、できれば切った後にすぐ植栽を何かしら植えてもらってできれば敷地内で収まるような低木なんかをやってもらおうとか、工夫していたらどうですか。

(市) 桜の件につきましては樹木医に診せて一つの判断材料とさせて、その結果等ホームページでお知らせするような形にさせていただく。

(市) 補足させていただきます。工事の搬入搬出ルートになっております、この周りの家の方ですね、説明会が先週水曜日と本日行っているんですが、ここにいる方が全員聞かれてるわけではないのでこのルートにあたる部分の方につきましては、個別にご説明させていただきます。

お手持ちの資料のこの図で通るところ、ダンプの搬出入ルートのかかるところと影響範囲がどこまでというのがあれですが、影響範囲のところに

については個別にご説明に伺うような形をとらせていただきたいと思います。

さらに外の方は少なくともポスティングという形で資料の方は投函させていただきます。

(出席者) 事故のない様をお願いします。